



communiqué

N°: 157
No.:

Le 15 septembre 1986

CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA PAIX SUR LA COLLINE PARLEMENTAIRE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a rendu public aujourd'hui les détails d'une cérémonie spéciale commémorant la Journée internationale de la paix. Cette cérémonie aura lieu dans la rotonde de l'Édifice central, sur la Colline parlementaire, à midi le 16 septembre.

M. Clark a indiqué que cette cérémonie marquait la Journée internationale de la paix, proclamée par les Nations Unies. On la célèbre chaque année le troisième mardi de septembre. Cette journée prend un sens particulier en 1986, qui a été déclarée Année internationale de la paix (AIP) par les Nations Unies.

M. Clark a annoncé que le sénateur Lowell Murray, leader du gouvernement au Sénat et ministre d'État aux relations fédérales-provinciales, représentera le Gouvernement du Canada à la cérémonie. M. Clark a indiqué que les projets spéciaux entrepris par divers ministères pour marquer l'Année internationale de la paix feront l'objet d'une exposition dans la rotonde à compter de midi le 16 septembre. Ces projets entrent dans le cadre du programme canadien de l'AIP, annoncé par M. Clark le 6 mars dernier.

.../2